



ENQUÊTES

à Derrière

• Journal du dimanche 7 mai 2017 • numéro 1

Première enquête à Derrière sur les traces de neuf aventuriers à plumes.

Tibo, Falkao, Titi, Téo, Lili, Girafon, Léone, Simone et Poulette ont vécu la plus longue journée de leur existence. Vingt-quatre petits brigands et un grand brigand les ont pris. De grandes mains les ont emportés dans une immense caisse.

Les neuf aventuriers étaient assoiffés, paniqués et ont crié

« **PIOUUU PIOUUU** ».

La caisse a été transportée par le grand brigand jusqu'à un immense camion pour petits brigands.

Pendant un long voyage, les neuf aventuriers à plumes étaient angoissés, effrayés, apeurés. Certains tremblaient, d'autres avaient des maux de ventre. Ils étaient secoués, roulé-boulés jusqu'à leur arrivée dans les Hauts-De-France.

Après la descente du camion, les petits brigands ont emmené la caisse dans une maison qui semblait hantée. Ils entendaient miauler, caquetter, meugler, cancaner, crier, hénir. Des aventuriers à plumes se sont évanouis. Ils pensaient se faire dévorer tout cru !



Météo



Première enquête à Devres sur les traces de neuf aventuriers à plumes.



(suite...)

Ils ont même aperçu un félin roux terrifiant, effrayant, énorme, de probablement plusieurs mètres de haut.

Les aventuriers ont pris leurs jambes à leur cou, ils ont pris la poudre d'escampette, mais les jeunes brigands, de leurs mains maladroites, les ont installés dans un nouvel enclos.

Finalement, contre toute attente, ils ne se sont pas fait dévorer, au contraire, ils ont découvert de nouvelles graines délicieuses, savoureuses, excellentes.

**Ils ont fait des
« PIOU PIOU PIUUUUU »
joyeux en se régaland de ce festin !**

Découverte de la ferme

Après s'être installés dans nos chambres, nous sommes allés visiter la ferme. Nous avons fait le tour des enclos pour regarder les animaux. Dans le hangar, nous avons vu les chèvres et on leur a donné du foin.

Nous avons observé les brebis et nous avons vu qu'elles avaient un gros ventre (elles attendent un agneau !) : on aimerait beaucoup voir la naissance des agneaux pendant notre séjour.



Météo



Découverte de la ferme

(suite...)

Puis nous sommes allés dans les clapiers pour voir des lapins et des lapereaux dans leur nid. Dans le poulailler, une dinde couvait. Nous avons ramassé 10 œufs. Chacun a caressé une poule: ses plumes étaient douces alors que la crête et les barbillons étaient mous. En se promenant, nous avons vu un paon qui faisait la roue.

Dans les prés, il y a 4 chevaux blancs très musclés avec de gros sabots, 2 ânes et une vache noire qui s'appelle Azèle. Dans la porcherie, il y a trois truies.

Nous avons adoré cette balade dans la ferme. Maintenant, nous avons hâte de pouvoir caresser tous les animaux et de les nourrir...



Météo

